



2 RTHP Dibangun di Umbulharjo

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta tahun ini hanya membangun dua Ruang Terbuka Hijau Publik (RTHP) di Kecamatan Umbulharjo. "Itu permintaan warga tahun lalu," kata Kepala DLH Kota Yogyakarta, Suyana, Minggu (11/6).

RTHP tersebut akan dibangun di wilayah Kelurahan Muja Muju dan Kelurahan Semaki di Kecamatan Umbulharjo. DLH Kota Yogyakarta telah mengalokasikan pagu anggaran sekitar Rp 500 juta untuk membangun RTHP di dua titik itu.

Dia menuturkan sebagian lahan yang digunakan untuk membangun RTHP itu adalah lahan lama yang pernah digunakan untuk ruang terbuka hijau. Taman ruang terbuka hijau yang dibangun akan dilengkapi dengan bangunan gazebo atau pendapa. Hal itu sesuai permintaan warga, sehingga dapat dimanfaatkan untuk bersosialisasi. "Saat ini paket pekerjaan pembangunan ruang terbuka hijau publik itu sedang dalam proses pengadaan," ujarnya.

Sedangkan RTHP yang tersebar di 33 ke-

lurahan lainnya masuk dalam paket pekerjaan perawatan dan pemeliharaan. Diakuirinya belum semua 45 kelurahan di kota Yogyakarta memiliki RTHP. Namun ada yang satu kelurahan memiliki RTHP lebih dari satu titik. DLH Kota Yogyakarta selama ini hanya berwenang menanganai pembangunan RTHP, untuk penambahan lahan pihaknya berkoordinasi dengan dinas terkait di Pemkot Yogyakarta.

Secara terpisah Kepala Dinas Pertanahan dan Tata Ruang Kota Yogyakarta, Hari Setya Wacana mengakui total luasan RTHP di Kota Yogyakarta kini mencapai sekitar 19 persen dari total luas wilayah. Sampai akhir 2016 ada 41 RTHP yang tersebar di 33 kelurahan.

"Memang belum semua kelurahan. Target kami tiap satu kelurahan satu ruang terbuka hijau publik. Tahun ini rencana ada penambahan lahan untuk wilayah Kelurahan Pringgokusuman, Purwokinanti dan Bausasaran. Lokasi itu ruang terbuka hijau publik itu berdasarkan usulan dari wilayah," papar Hari. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pertanahan dan Tata Ruan			

Yogyakarta, 07 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005